



Bolsas de Empleo. ¿Qué son y donde localizarlas?

Descripción

Las Bolsas de Empleo o trabajo son un recurso que conecta de manera efectiva a los solicitantes de empleo con las empresas u organizaciones que los atienden.

Es un espacio donde se ofrecen uno o más puestos de trabajo y las personas se inscriben como interesados.

Para unirse a la bolsa de trabajo, debes completar tu perfil de carrera y demostrar tu interés en un trabajo.

En este artículo intentaremos ayudarte en todo el proceso para que conozcas el mayor número posible de bolsas de empleo. Ten claro que en cuanto más bolsas estés inscrito/a más facilidades tendrás para encontrar empleo.

Para aumentar tus posibilidades es importante que tengas un currículum lo más completo posible tanto en las soft skills (trabajo en equipo, motivación de personas, hablar en público.....) como en las hard skills o competencias técnicas.

Para ayudarte con ello desde Impulso 06 te ofrecemos [cursos gratis para desempleados](#), [cursos gratis para trabajadores](#), [certificados de profesionalidad gratis](#), Y además en nuestro blog podrás encontrar todo tipo de contenidos para ayudarte en tu búsqueda de empleo: [Las competencias profesionales más demandadas en las entrevistas de trabajo](#), [Cómo escribir una carta de presentación](#), [Competencias digitales esenciales para trabajar en Europa](#), [Consejos para tener una entrevista de diez](#), [Conseguir una entrevista de trabajo. 5 consejos....](#)

No te olvides de incluir en el currículum si has hecho algún curso de [formación para empresas](#), [cursos del sepe](#), ... toda la formación que creas sea relevante.

Cómo solicitar entrar en bolsas de empleo

Te resumimos cual es la forma generica de darte de alta en cualquier tipo de bolsa de empleo.

Cree su perfil y envíe los documentos requeridos.

Siga las instrucciones de la aplicación. En la mayoría de los casos, se le pedirá que complete un perfil , que incluya información como, entre otras cosas, experiencia profesional, educación y capacitación adicionales. Es posible que también deba adjuntar un currículum y una foto a su currículum.

Seleccione su área de interés o publicación de trabajo.

Algunas bolsas de trabajo solo le permiten elegir la región o el área geográfica en la que desea operar. En otros, puede filtrar las ofertas que le interesen por nombre, categoría de especialidad, sector, etc. Regístrese en aquellas que coincidan con su perfil.

Tu solicitud llega a la empresa y ella determinará si coincide con el perfil que buscan.

Supervise su/s candidatura/s

La mayoría de los sitios de trabajo en línea le permiten realizar un seguimiento del estado de su solicitud para ver dónde se encuentra en el proceso de selección. Por favor revise su correo electrónico regularmente

bolsas de empleo / portales de empleo

Los portales de empleo son uno de los principales sitios web que los buscadores de empleo visitan todos los días.

Hay muchos portales de empleo/ bolsas de empleo en España, cada uno con sus propias características. Hay desde portales de empleo generales con todo tipo de vacantes hasta portales de empleo enfocados específicamente en industrias y audiencias objetivo como tecnología y estudiantes.

Entonces, si está buscando trabajo en España, prepare su currículum para destacar entre la multitud.

LinkedIn

Usuarios de LinkedIn a nivel mundial: 500 millones

Usuarios de LinkedIn solo en España: 10 millones

Ranking por países en torno al uso de LinkedIn

1. EEUU

2. INDIA

3. BRASIL

4. REINO UNIDO

5. CHINA

6. CANADÁ

7. FRANCIA

8. ITALIA

9. MÉXICO

10. ESPAÑA

Dentro de Europa España se sitúa en cuarta posición:

1.
REINO UNIDO

2.
FRANCIA

3.
ITALIA

4.
ESPAÑA

1 de cada 4 internautas españoles tiene una cuenta abierta en LinkedIn: lo que equivale a un grado de penetración de: cerca del 26% de la sociedad española

Pero, ¿cómo es el perfil de este usuario?



57% Hombres
44% Mujeres



Mayores de 35 años



Con estudios universitarios o superiores

red social profesional más grande del mundo, con más de 300 millones de usuarios activos mensuales. Por eso, es muy importante encontrar aquí los trabajos que buscas, las personas que necesitas contratar y los leads que tu negocio necesita.

Bolsas de empleo Infojobs

[Infojobs](#) es una bolsa de empleo de las más importantes de España donde puedes encontrar nuevas oportunidades laborales. Si eres un profesional, estés buscando trabajo o no, esta plataforma te permitirá encontrar nuevas ofertas anunciadas por empresas o ver trabajos similares al tuyo en las condiciones adecuadas.

InfoEmpleo

[Infoempleo](#) es también uno de los principales portales de empleo de España. El lugar de encuentro perfecto para candidatos y empresas. Su objetivo es ayudar a las personas a encontrar trabajo. Como tales, son los encargados de difundir las ofertas de las empresas que necesitan cubrir nuevos puestos.

Es el portal de empleo con más ofertas en España, pero también, un medio difícil para ser seleccionado por la alta competencia que existe. Es necesario estar atentos a las nuevas ofertas y ser de los primeros en apuntarse a ellas.

Indeed

[Indeed](#) es un sitio de búsqueda de empleo líder con más de 250 millones de usuarios mensuales. La plataforma siempre está buscando a los mejores candidatos, accede a miles de puestos de trabajo de forma gratuita, publica currículums y busca empresas.

Se creó en Estados Unidos en 2004 y desde este año ha permitido a millones de personas tener acceso a millones de empleos y bolsas de trabajo de diferentes empresas. Es por ello que tiene más de 200 millones de visitantes cada mes.

PrimerEmpleo.com

[PrimerEmpleo.com](#) es un portal de empleo vertical fundado en 2002 dirigido específicamente a estudiantes y recién titulados sin experiencia laboral.

Trabajos.com

[Trabajos.com](#) actúa como puente entre la oferta y la demanda laboral. Su objetivo es facilitar y acelerar el proceso de selección de talento y búsqueda de empleo, proporcionando la herramienta online más completa para tal fin.

Twago

Twago es la primera plataforma de trabajo online de Europa. En twago, particulares y empresas de todos los tamaños encuentran a los expertos que necesitan para sus proyectos, y autónomos y

agencias encuentran trabajo y hacen crecer sus negocios.

Monster

[Monster](#) es un líder mundial en la conexión de personas y la creación de puestos de trabajo. Esta plataforma de reclutamiento ofrece las mejores ofertas según tu perfil entre miles de ofertas temporales a tiempo completo o parcial o becas. En pocas palabras, simplemente cree un perfil o cargue su currículum para atraer ofertas.

Tecnoempleo.com

[Tecnoempleo.com](#) es la mayor bolsa de empleo dedicada a Informática, tecnología y telecomunicaciones. Los usuarios pueden buscar trabajos, administrar solicitudes de empleo y recibir notificaciones en cualquier momento y en cualquier lugar.

StudentJob

[StudentJob](#) es un portal de empleo online orientado a estudiantes. Su forma de trabajar es simple, conectando empresas con candidatos que buscan activamente trabajos de medio tiempo, trabajos de fin de semana, becas, programas de posgrado y más.

Jobatus

[Jobatus](#) es un portal de empleo para personas que buscan trabajo y empresas que buscan publicar trabajos y contratar personas. En este portal de empleo puedes encontrar todos los puestos de trabajo en España. Una simple búsqueda puede ayudarte a encontrar el trabajo perfecto para ti. Además, puedes recibir ofertas por correo electrónico que puedan ser de tu interés y compartir ofertas con tus amigos.

Bolsa de empleo de Correos

Ocasionalmente, Correos abre vacantes para cubrir las necesidades temporales de puestos ejecutivos. [Consulte el sitio web para obtener más información.](#)

Bolsas de empleo de ETT

Las agencias de empleo (ETT) están especializadas en la contratación y suministro de trabajadores a otras empresas. Para acceder a los listados de trabajo mantenidos por ETT, puede postularse directamente a un trabajo completando su perfil o enviando su currículum para ser parte de su base de datos.

Si eliges esta última opción, ETT se pondrá en contacto contigo cuando reciban una oferta de trabajo que coincida con tu perfil.

Algunas de ellas son: la [Bolsa de empleo de Randstad](#), [Bolsa de Empleo de Adecco](#), [Bolsa de empleo de Manpower](#)

Bolsa de trabajo del programa Alumni.

Universidades y centros de formación ofrecen ofertas de trabajo a antiguos alumnos en sus programas Alumni (Comunidad de Antiguos Alumnos). Estas bolsas de trabajo están dirigidas principalmente a graduados que buscan su primer trabajo.

Ejemplos: [Bolsa de empleo del UCM](#), [Bolsa de empleo UAM](#)...

Bolsa de empleo para autónomos (freelance).

Hay varias bolsas de trabajo dedicada a los autónomos. Estos sitios web son administrados por empresas privadas y conectan a las pequeñas empresas con profesionales independientes que brindan sus servicios.

Algunas de ellas son [Freelancer](#), [Workana](#), [Remotejob](#), ...

BOLSAS DE EMPLEO PÚBLICO

¿Estás buscando trabajo en una empresa pública, o en una oposición particular, y no sabes por dónde empezar?, especialmente en momentos en que no hay ofertas y mucha incertidumbre sobre las perspectivas laborales.

Te presentamos varios portales públicos de empleo a nivel nacional, autonómico, local e incluso

europeo.

OPOSICIÓN

VERSUS

BOLSA DE EMPLEO

¿QUÉ DIFERENCIAS HAY ENTRE LOS DIFERENTES TIPOS DE EMPLEO PÚBLICO?

Necesitas superar el examen de oposición para conseguir plaza



No hay que presentarse a un examen para conseguir plaza

Es un empleo fijo para toda la vida



Es un contrato temporal para cubrir ampliaciones de plantilla

Una vez conseguida la plaza, no necesitarás renovar el contrato



Con la convocatoria de una nueva Bolsa, deberás renovar la inscripción a esta

Tendrás acceso a cursos y concursos internos para ir ascendiendo



No puedes ascender, solo podrás trabajar en empleos del grupo IV

Podrás solicitar plaza, y cambiar de destino dentro de todo el ámbito nacional



Solo podrás solicitar trabajo en tu provincia o provincias limítrofes

[Administración Gobierno de España](#)

Comenzamos con el sitio web oficial de la Administración española. Este sitio web proporciona información muy completa sobre concursos, bolsas de trabajo, vacantes públicas y exámenes profesionales. Se proporcionan varias opciones para ayudarle a encontrar lo que está buscando. Un motor de búsqueda con filtros que le permite afinar su búsqueda (desde tipo de ubicación y categorías de ubicación, gestión de convocatorias y geolocalización hasta número de ubicaciones disponibles) y exportar los resultados a una hoja de Excel.

Boletín semanal con ofertas y convocatorias en formato PDF.
Enlace a todas las ofertas publicadas en el Boletín Oficial de este año.

[Empleo y procesos de selección en órganos ejecutivos de la Unión Europea y organismos internacionales del gobierno español.](#)

Y si quieres seguir buscando, lo mejor que puedes hacer es apuntarte a la newsletter..

[Empleo Público España y Europa](#)

El calendario del mes actual se muestra primero, para que pueda ver qué ofertas se han subido cada día o buscar meses anteriores.

Si no está seguro, hay otras opciones de visualización, en forma de lista, ordenada de más reciente a más antigua, ordenada por categorías abiertas en la nube, donde puede seleccionar categorías de interés por región (Unión Europea, España, cada comunidad autónoma), o visualizado a través de un mapa interactivo que contiene marcadores de área que se puede ampliar y detallar. Eso no es todo. El sitio web le permite registrarse con su correo electrónico para recibir ofertas en su bandeja de entrada...

[Portal Parados](#)

Como un periódico online, este portal publica noticias sobre vacantes abiertas a nivel nacional, regional y local.

Lo mejor es que se actualizan diariamente, con textos muy informativos, y brindan toda la información práctica y necesaria para el registro (requisitos, pruebas de selección, etc.), incluyendo enlaces directos a la tramitación de solicitudes.

Al mismo tiempo, publica artículos interesantes sobre el sector público, tanto sobre las oposiciones como del empleo público.

[Empléate](#)

El Portal Único de Empleo del SEPE (Servicio Público de Empleo Estatal) también dispone de una sección específica para la búsqueda de empleo público.

Su [buscador](#) te permite filtrar y ordenar a partir de varios criterios para encontrar tu puesto ideal: tipo de puesto (por ejemplo, administrativos, informáticos, justicia, educación, sanidad, etc.), ámbito de la administración (estatal, autonómica o local), titulación requerida (licenciado, diplomado, grado, bachiller o técnico, graduado en ESO o sin titulación requerida), etc.

En los resultados te indica si las oposiciones ya están convocadas y la fecha límite de inscripción.

Bolsa de empleo de personal docente

Las Consejerías de Educación de cada comunidad autónoma ofertan plazas para quienes deseen trabajar como docentes interinos en centros educativos públicos, siempre que reúnan las condiciones exigidas.

Por ejemplo la [bolsa de trabajo de personal docente de la comunidad de madrid](#), [Bolsa de trabajo de personal docente en Catalunya](#)... de igual forma las ofrecen el resto de Comunidades Autonomas.

Bolsa de empleo de la sanidad pública

En el ámbito médico, puedes consultar las bolsas de trabajo de contratación temporal de las Consejerías de Sanidad de las diferentes comunidades autónomas. Existen diferentes tipos, según el área de especialización y las titulaciones requeridas.

Debes comprobar las distintas bolsas de contratación de las consejerías de salud de cada comunidad por ejemplo [Bolsas de contratación temporal en el Servicio Madrileño de Salud](#), [Bolsa de trabajo de Instituciones sanitarias en valencia](#)

Bolsa de trabajo de la Administración de Justicia.

Varias comunidades autónomas han establecido bolsas de trabajo temporales de funcionarios de la administración judicial para abordar las necesidades urgentes de personal que los funcionarios públicos no pueden satisfacer. Al presentar su solicitud, debe especificar la autoridad judicial a la que desea dirigirse: Forense, Procesal y Administrativa, ramitación procesal y administrativa o auxilio judicial.

Algunos ejemplos: [Bolsa de la Administración de Justicia | Comunidad de Madrid](#), [Convocatorias Bolsas Interinos – Ministerio de Justicia](#), [Bolsas de trabajo de la Administración de Justicia en la Comunidad Autónoma de Euskadi](#)...

Bolsas de empleo de servicios municipales de ocupación.

Muchos ayuntamientos realizan bolsas de trabajo para cubrir vacantes públicas o privadas dentro del área. Por el contrario, algunas de estas entidades locales son agencias de contratación, que prestan servicios de intermediación laboral para proporcionar puestos de trabajo a los desempleados y facilitar que las empresas lleguen a los empleadores.

Ejemplos: [Agencia para el empleo de Madrid](#), [Servicio de ocupacion deo ayuntamiento de Salou](#), [Bolsa de empleo del Ajuntament de Gavà](#) ...

¿Cuáles son los beneficios de las bolsas de empleo?

La principal ventaja de las bolsas de trabajo es que la necesidad de contratar empleados es real y, a la larga, habrá múltiples puestos.

Por tanto, aunque no tengas la suerte de estar en las primeras posiciones de la bolsa de empleo, para ocupar un puesto a corto plazo, el pertenecer a la bolsa te posibilita que tengan en cuenta tu candidatura a medio y largo plazo.

Otra gran ventaja, sobre todo para las bolsas de trabajo privadas, es el fácil acceso al proceso de selección. El propósito de estas bolsas es permitir que todos los participantes sean evaluados y adoptados rápidamente. cuando se presenta la situación.

Entonces, poco después de registrarse con estas bolsas de empleo, es muy probable que lo llamen para realizar una entrevista o un proceso de selección, y una entrevista siempre es una gran oportunidad para lograr un trabajo.

En resumen, no pierdas la oportunidad de inscribirse en los sitios de trabajo que coincidan con tu perfil.

Estas bolsas de empleo son una gran oportunidad para acceder a futuras ofertas de trabajo de empresas públicas y privadas.